



### **BIODATA PENULIS**

Nama : Amalia Romadhona  
NIM : 1948401048  
Tempat, Tanggal Lahir : Lampung Selatan, 23 November 2001  
Jenis Kelamin : Perempuan  
Status : Mahasiswa  
Alamat : Dusun II RT/RW 01/02 Desa Bumi Ratu, Kec.  
Blambangan Umpu, Kab. Way Kanan

### **Riwayat Pendidikan**

TK (2006 – 2007) : TK Al-Qudus  
SD (2007 – 2013) : SDN 1 Bumi Ratu  
SMP (2013 – 2016) : SMPN 1 Baradatu  
SMA (2016 – 2019) : SMAN 1 Baradatu  
DIII (2019 – 2022) : Politeknik Kesehatan Tanjungkarang Jurusan  
Farmasi

**LEMBAR PERSETUJUAN**  
**GAMBARAN PEMANFAATAN**  
**TANAMAN OBAT KELUARGA**  
**DI DESA BUMI RATU KECAMATAN BLAMBANGAN UMPU**  
**KABUPATEN WAY KANAN**

Penulis

**Amalia Romadhona/NIM: 1948401048**

Telah diperiksa dan disetujui pembimbing Laporan Tugas Akhir  
Program Diploma III Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang

Bandar Lampung, September 2022

**TIM PEMBIMBING LTA**

**Pembimbing Utama**

**Ani Hartati, S.Si., Apt., M.Si.**  
**NIP. 197405091999032002**

**Pembimbing Pendamping**

**dr. Dwi May Indriyani, M.Si.**  
**NIP. 198105032010122002**





## LEMBAR PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Amalia Romadhona

NIM : 1948401048

Program Studi/Jurusan : DIII Farmasi

Menyatakan bahwa saya tidak melakukan kegiatan plagiat dalam penelitian Laporan Tugas Akhir berjudul:

**“Gambaran Pemanfaatan Tanaman Obat Keluarga Di Desa Bumi Ratu Kecamatan Blambangan Umpu Kabupaten Way Kanan”**

Apabila suatu saat nanti terbukti saya melakukan tindakan plagiat, maka saya akan menerima sanksi yang telah ditetapkan.

Demikian surat pernyataan saya buat dengan sebenar-benarnya.

Bandar Lampung, September 2022

Amalia Romadhona

## **MOTTO**

“Janganlah kamu bersikap lemah dan janganlah pula kamu bersedih hati, padahal kamulah orang-orang yang paling tinggi derajatnya jika kamu beriman.”  
(QS. Ali Imran: 139).

## PERSEMBAHAN

*Alhamdulillahirobbil'alamin.*

Puji syukur kepada Allah S.W.T., yang telah memberikan nikmat serta karunia yang begitu besar yang senantiasa memberikan pemikiran jernih, kemudahan dan kesabaran sehingga terciptanya sebuah karya sederhana ini.

LTA ini saya persembahkan untuk ayah dan ibu yang telah mengisi dunia saya dengan begitu banyak kebahagiaan sehingga seumur hidup tidak cukup untuk menikmati semuanya. Terima kasih atas semua cinta yang telah ayah dan ibu berikan kepada saya. Segala perjuangan saya hingga titik ini saya persembahkan pada dua orang paling berharga dalam hidup saya. Hidup menjadi begitu mudah dan lancar ketika kita memiliki orang tua yang lebih memahami kita daripada diri kita sendiri. Terima kasih telah menjadi orang tua yang sempurna. Ibu dan ayah telah melalui banyak perjuangan dan rasa sakit. Tapi saya berjanji tidak akan membiarkan semua itu sia-sia. Saya ingin melakukan yang terbaik untuk setiap kepercayaan yang diberikan. Saya akan tumbuh, untuk menjadi yang terbaik yang saya bisa. Pencapaian ini adalah persembahan istimewa saya untuk ayah dan ibu. Terima kasih ayah dan ibu atas semua yang telah engkau berikan semoga diberikan kesehatan dan panjang umur agar dapat menemani langkah kecil saya bersama adik-adik tercinta saya. Terima kasih ayah ibu kalian telah menjadi orang tua yang sempurna.

Untuk adik saya Ummy dan Anisa tiada yang paling mengharukan saat kumpul bersama kalian. Walaupun kita sering bertengkar tetapi hal itu selalu menjadi kenangan yang tidak akan bisa terlupakan, terima kasih atas doa dan bantuan kalian selama ini. Untuk ummy terimakasih sudah menemani saya melakukan penelitian di Desa, mengantarkan kemana saja, juga menjadi tim dokumentasi. Kalian adalah penyemangat disaat saya sedih dan dengan canda-tawa kalian membuat seketika sedih saya sirna. Hanya karya kecil ini yang dapat saya persembahkan dan maaf belum bisa menjadi panutan bagi kalian tetapi saya akan selalu menjadi yang terbaik untuk kalian.

Untuk pembimbing dan penguji, ibu Ani Hartati, S.Si., Apt., M.Si., ibu dr. Dwi May Indriyani, M.Si., dan ibu Isnenia, M.Sc., Apt., terimakasih atas waktu yang telah diluangkan untuk saya selama penyusunan LTA ini. Terimakasih ibu sudah membantu saya selama ini, sudah menasehati, sudah mengajar, saya tidak akan lupa atas bantuan dan kesabaran dari ibu. Untuk pembimbing PA ibu Endah Ratnasari Mulatasih, M.Si., terimakasih sudah membimbing selama kuliah di Jurusan Farmasi. Untuk dosen dan *staff* farmasi lainnya yang telah mendidik, mengajar dan memberi contoh yang baik sehingga saya bisa seperti ini.

Kepada orang yang paling istimewa dihidupku, David. Kamu adalah sosok terbaik, yang selalu mendukung, memberi semangat, dan menemani saat mengerjakan LTA ini. Walaupun sering *badmood* dan kita sering bertengkar, tetapi kamu selalu sabar dan bersikap dewasa. Terimakasih atas dukungan, kebaikan, perhatian dan kebijaksanaan kamu. Kamu selalu menunjukkan kepada saya cara yang benar dan menghibur saya pada saat saya sedih.

Untuk teman saya Nia dan Dila terimakasih sudah mau menemani kemana saja. Terimakasih juga sudah selalu menasehati dan memberi motivasi supaya tidak malas mengerjakan LTA. Untuk teman saya Nija, si paling rajin yang tiba-tiba sudah cetak LTA, terimakasih juga sudah baik pada saya walaupun kita jarang kumpul. Untuk temen saya Yuyun terimakasih karena selalu mengajari saya kalau saya tidak tahu sesuatu. Untuk teman-teman seimbang LTA (Fitri, Seseq, dan lain-lain) terimakasih sudah sama-sama saling memberi semangat dan membantu jika ada yang bingung. Untuk Afif dan Tete Sahda terimakasih sudah mengajari saya mengolah data dan lain-lain nya, dan kepada teman-teman lainnya terimakasih sudah sama-sama saling memberi semangat, dan berjuang bersama.

Untuk teman-teman farmasi 19 dengan segala sifat dan keunikannya masing-masing terimakasih sudah mengukir kenangan yang indah, suka duka, lucu selama di bangku kuliah. Sukses terus untuk kita semua, semoga kita bisa jadi Tenaga Medis yang profesional, Aamiin.

Terimakasih kepada masyarakat Desa Bumi Ratu yang sudah bersedia menjadi narasumber dan membantu jalannya penelitian. Terimakasih telah meluangkan waktu dan tenaganya. Maaf karena merepotkan kalian.

*Last but not least, I wanna thank me for believing in me, I wanna thank me for doing all this hard work, I wanna thank me for having no days off, I wanna thank me never quitting, for just being me at all times.*

Penulis menyadari bahwa LTA ini masih jauh dari kesempurnaan, untuk itu kepada pembaca diharapkan dapat memberikan kritik dan saran yang membangun bagi LTA ini.



## KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

*Alhamdulillahirrobil'alamin*, segala puji serta syukur penulis ucapkan ke hadirat Allah S.W.T., karena rahmat, hidayah, dan inayah-Nya penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir yang berjudul "Gambaran Pemanfaatan Tanaman Obat Keluarga Di Desa Bumi Ratu Kecamatan Blambangan Umpu Kabupaten Way Kanan".

Penyelesaian Laporan Tugas Akhir ini tidak terlepas dari bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, sehingga pada kesempatan kali ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Warjedin Aliyanto, S.KM., M.Kes., selaku Direktur Politeknik Kesehatan Tanjungkarang.
2. Ibu Dra. Pudji Rahayu, Apt., M.Kes., selaku Ketua Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang.
3. Ibu Ani Hartati, S.Si., Apt., M.Si., selaku pembimbing utama
4. Ibu dr. Dwi May Indriyani, M.Si., selaku pembimbing kedua
5. Ibu Isnenia, M.Sc., Apt., selaku penguji utama tugas akhir
6. Seluruh Dosen, *Staff* dan Karyawan di Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang dan semua rekan mahasiswa Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang serta semua pihak yang telah memberi dukungan dan bantuan kepada penulis dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kelemahan dan kekurangan dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran demi perbaikan pada masa yang akan datang. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih. Semoga Laporan Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Bandar Lampung, September 2022

Amalia Romadhona